

Lomba TPTKP dalam Rangka HUT Bhayangkara Ke-77 Digelar di Lapangan Mapolda Papua Lama

Achmad Sarjono - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 22, 2023 - 19:23



JAYAPURA - Bertempat di Lapangan Mapolda Papua Lama, Direktorat Reserse Kriminal Umum Polda Papua menggelar kegiatan lomba TPTKP (Tindakan Pertama Ditempat Kejadian Perkara) dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara yang ke-77, Kamis (22/6/20230).

Lomba tersebut diikuti oleh seluruh Polres Jajaran Polda Papua, menampilkan kepiawaian anggota dalam menangani TKP (Tempat Kejadian Perkara).

Dalam kegiatan yang digelar dengan semarak, hadir beberapa pejabat penting, termasuk Kapolresta Jayapura Kota, Kombes Pol Dr. Victor Dean Mackbon, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., Wadirreskrimum Polda Papua AKBP Syamsurijal, S.IK., dan Kabagwassidik Dit Reskrimum Polda Papua AKBP Abdullah Wakhid P. Utomo, S.IK. Selain itu, turut hadir pula Sat Reskrim dari Polresta Jayapura Kota, Polres

Jayapura, Polres Keerom, dan satuan Reskrim jajaran Polda Papua secara daring.

Dalam sambutannya, Wadirreskrimum Polda Papua menyampaikan bahwa TPTKP adalah tindakan kepolisian yang harus dilaksanakan segera setelah terjadi tindak pidana.

“Tujuan dari TPTKP adalah memberikan pertolongan dan perlindungan kepada korban serta melakukan penutupan dan pengamanan TKP guna persiapan penyidikan lebih lanjut. Sementara itu, olah TKP merupakan serangkaian kegiatan yang dilakukan setelah TPTKP, seperti mencari petunjuk, keterangan, bukti, dan identitas tersangka,” kata AKBP Syamsurijal.

Lebih lanjut, AKBP Syamsurijal mengatakan, dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara yang ke-77, Polda Papua mengadakan lomba TPTKP dan olah TKP bagi anggota Polri, khususnya personel identifikasi dan penyidik.

“Lomba ini bertujuan untuk mengasah kembali kemampuan mereka dalam bidang TPTKP, agar mampu menentukan arah proses penyidikan, mencari barang bukti dan petunjuk, serta melakukan rekonstruksi kejadian,” tambahnya.

Lomba tersebut diharapkan dapat menjadi wadah untuk meningkatkan kemampuan dan kepercayaan diri peserta, sekaligus mendorong sportivitas dalam perlombaan. Wadirreskrimum Polda Papua juga memberikan pesan kepada para peserta lomba untuk berkompetisi dengan baik, memanfaatkan lomba sebagai ajang untuk mengasah kemampuan dan kepercayaan diri.

“Tingkatkan pengetahuan, dan menjunjung tinggi sportivitas, serta tidak putus asa jika belum meraih kemenangan dalam lomba ini. Pentingnya kerjasama, akuntabilitas, serta saling menghormati fungsi dan kewenangan masing-masing dalam melaksanakan tugas,” tandasnya.

Dalam semangat perayaan HUT Bhayangkara ke-77, Polda Papua menyampaikan apresiasi kepada para peserta lomba TPTKP dan olah TKP atas dedikasi dan partisipasinya.

Diharapkan melalui lomba ini, kualitas penegakan hukum di wilayah Papua dapat semakin ditingkatkan. Lomba ini juga menjadi momentum untuk memperkuat solidaritas dan kerjasama antara seluruh anggota Polres Jajaran Polda Papua dalam upaya membangun persatuan dan keamanan di daerah tersebut. (*)